
Поистине страдное время на-

ступило дня земпедепьцев рай-
она: еще в разгаре заготовка

кормов, но уже набирает тем-
пы жатва хлебов, а вспед за

ней — уборка соломы, вспаш-

ка зяби, посев озимых. Все де-

ла важны, ни одно не терпит

отсрочки — вот и живут сей-
час попеводческие бригады
этими четырьмя заботами.
Убеждаешься в этом, побывав
в совхозе «Сланцевский».

Здесь поднят флаг трудовой
славы в честь бригады Гости-
цы (бригадир А. Н. Спиридоно-
ва), которая еще 16 августа вы-

полнила план по заготовке се-

на — запрессовано и застого-

вано 614 тонн.

— Успех бригаДы во многом

объясняется хорошей организа-
цией работ, — рассказывает

главный агроном совхоза Е. Н.
Головизнина, —. бригадир там

опытный. Добросовестно, ис-

пользуя каждый погожий час,

поработали на прессовании се-

на И. В. Вихров и И. Н. Нико-
лаев. Надо отдать должное и

шефам с регенератного заво-

да, узла связи, а также ленин-

градцам — в успехе бригады
большак доля их заслуг.

Надо отметить, что заготов-

ка кормов в бригаде была
действительно общим делом:

существенную помощь оказал

управленческий аппарат совхо-

за, заготовив 35 тонн сека. Су-
мели здесь организовать и ра-

боту пенсионеров — на их

счету 10 тонн убранного сена.

На очереди — выполнение

плана по закладке -силоса.

«Постараемся справиться с за-

данием, — говорит бригадир
А. Н. Спиридонова, — еще

предстоит скосить 60 гектаров

отавы». Но заботясь о кормах,

не забывают в бригаде и дру-

гие дела: убрана вся площадь,

хоте и небольшая, зерновых;

запрессована солома.

В том, что работа на хлеб-
ной ниве ведется по принципу

«комбайн — с поля, солому —

в скирды, трактор — в бороз-
ду», еще больше убеждаешь-
ся, побывав в бригаде Криви-
цы. Здесь комбайнеры Н. И.
Анисимов и П. П. Карпов за 3,5
дня убрали все зерновые с

площади в 73 гектара. «Мо-
лодцы ребята, — говорит

бригадир Н. П. Козлова, —ра-

ботали так, что душа радова-

лась: без всяких простоев и

ремонтов, до позднего вечера

не уходили с поля. Зато и уб-
рали зерновые в короткий
срок».

Вслед за комбайнами в
бригаде организовали уборку
соломы — заготовили 130 тонн.

Часть соломы заложена в са-

рай,          часть — заскирдо-

вана. С этим делом справились

за два дня с небольшим, и сра-

зу же тракторист Ю. А. Боб-
ров приступил к подъему зяби
— уже вспахано 70 гектаров.

В хорошие сроки закончили в

бригаде и сев озимых (ра-
ботал В. Т. Евдокимов), посея-

ли 30 гектаров при плане 24
гектара.

Заботятся здесь и о будущем
урожае. Уже заложили на се-

мена 90 тонн овса сорта «пше-

буй-2». Ведется закладка ржи

на семена, зерносушипьное хо-
зяйство хорошо отважено.

Следует сказать, что поле-

водческая бригада Кривицы
справилась в кормовых едини-
цах и с пианом по заготовке

кормов. Хотя ппан по заготов-

ке сена не выполнен (основная
причина та, что большие пло-

щади пришлось отдать под

«зеленку»— на ферме в Криви-
цах содержится 400 телок), но
недостача сена была перекрыта

заготовкой зерносенажа. Все
это говорит о большой органи-

заторской работе бригадира
Н. П. Козловой.

Речь пока шла о двух брига-
дах, в других дела похуже: до-

статочно сказать, что на сего-

дня план по заготовке сена вы-

полнила только одна бригада,
не пучшим образом обстоит
депо и. с заготовкой силоса.

Рассказывая о бригадах Гости-
цы и Кривицы, мы, вообще-
то, рассказывали о делах ми-

нувших,   погожих   дней,   кото-

ТРАКТОР
Пролетарии  всех стран,   соедин яй тес ь!

использо-

с  максимальной  возмож-

рые  здесь  смогли
вать

ностью

Но погода опять преподнес-

ла сюрпризы — с начала не-

дели вновь зачастили дожди, и
к этому в совхозе оказались

не слишком готовыми, темп ра-

бот значительно снизился. В
последнюю неделю не в пол-

ную силу работает отряд по
заготовке зеленой массы на

сипос и сенаж Е. Ф. Павлова:
в день дают по 130—150 тонн
массы, а во время работы в

Гостицах ежедневная выработ-
ка доходила до 500 тонн.

. — Причин тут несколько, —

рассказывает главный агроном

Е. Н. Головизнина. — Отряд
работал в Степановщине, во

Втрое — поля здесь . плохо
подготовлены,    много  камней.

Орган Сланцевского горкома  Коммунистической партии
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ФЕРМАМ— ПОЛНЫЙ ЗАПАС Н0РМ0В

ВСЕ РАБОТЫ ВЕСТИ
В результате начались полом-
ки, вышла из строя косилка,

а каждый ремонт отнимал оп-

ределенное время. Да и во-
зить массу, например, из Кон-
душей в Степановщину было
далеко. Надо отметить, что и

урожайность трав на этих по-

лях значительно ниже, меньше
также их площади; А сейчас
из-за дождей комбайны и ко-

силки вязнут, случаются про-

стои — все это замедляет
темп работы.

А ведь заготовка силоса

сейчас, в дождливую погоду,
самое реальное дело и, пожа-
луй, единственный источник

пополнения кормов. Но н это
депо, как видим, хромает.

Правда, в совхозе надеются,

что с переходом отряда на си-

лосование кукурузы и борще-
вика темпы работ значительно

увеличатся: поля большие,
урожайность культур хорошая.

Но и сегодняшние простои от-

ряда нельзя оправдывать. До-
статочно того, что сейчас за-

стопорилась уборка сена в Пу-
стом Конце. В деревне За-
гривье мы встретились с меха-

низатором Е. Ф. Васильевым,
который работает там на

пресс-подборщике. «Второй
день уже бездействуем из-за

дождя, — сказал он. — За-
прессовали тонн 40—50, а ско-

шено еще гектаров сто. Уро-
жайность трав хорошая, сена

можно бы много взять». Де-
ла здесь осложняются еще и

тем, что нельзя использовать

редепя и вешала — они не за-

везены в Пустой Конец, меша-

ет бездорожье, заболочен-
ность участка. И руководите-

лям совхоза надо серьезно по-

думать о том, чтобы не
сгноить траву.

Не работали в тот день и
комбайнеры звена П. П. Шев-
ченко: дождь и здесь поме-

шай выехать в поле. Но и при

хорошей работе один комбайн
остался бы все равно стоять в

мастерских — работать на нем
должен комсомолец Б. Дво-
рецкий, но комбайн еще и не

приступал к жатве. До сих пор
его не могут отремонтировать,

хотя на разных собраниях и
конференциях устанавливались

сроки ремонта, но они так и

остались на бумаге. Стоял два
дня, 16—17 августа, в погожую

погоду и комбайн А. А. Ша-
хова. Об этом рассказал звень-
евой П. П. Шевченко, а также

о том, что не хватает запча-

стей для ремонта.

Как видим, не все приходит-
ся на погоду пенять. Нельзя
рассчитывать, что она улуч-
шится, надо думать, что про-
тивопоставить ей: мастерство
механизаторов, полную готов-
ность техники и т. д. А это. не
всегда наличествует. Недаром
совхоз уступил лидерство на
заготовке кормов совхозу
«Старопольский», а первое ме-
сто на жатве не должно успо-
каивать.

Т. ШИХОВА.

В 1979 году   необходимо заготовить:

Грубых кормов (всего) — 19.381 тонну, в том числе сена — 16.418 тонн,

соломы — 2.963 тонны,     сенажа — 24.158 тонн;

сочных кормов — 55.360 тонн, в том числе силоса — 39.7*60 тонн, корне-

плодов — 15.600 тонн, фуражного картофеля — 3.185 тонн.

Заготовлено   на 21 августа:

сена — 11.120 тонн, сенажа — 4.763 тонны, силосной массы—30.738 тонн,

силоса — 16.137 тонн, силажа — 7.252 тонны, травяной муки и брикетов —

900 тонн.                                           |

ПОДВЕДЕНЫ   ИТОГИ
Районное управление сельского хозяйства, райком профсою-

за работников сельского хозяйства и руководство СПО «Роди-
на» подвели итоги социалистического соревнования на заготов-

ке кормов и  уборке урожая  с  14 по 21   августа 1979 года.

Первое место на заготовке

кормов за минувшую неделю

присуждено коллективу совхоза

«Старопольский» (директор сов-

хоза Е. С. Шуйский, секретарь

парткома Г. С. Титов, председа-

тель рабочего комитета профсою-
за, Т. П. Кузнецова, секретарь

комсомольской             организации
И. Пучкова), который обеспечил
прирост кормов в кормовых еди-

ницах на 13,1 процента, сена — на

7,3 процента и на 14 процентов

сенажа, заготовил 1.364 тонны

силажа. Это превышает уровень

заготовки кормов прошлого года

в кормовых единицах на 49 про-

центов.

За достигнутые успехи коллек-

тиву вручается переходящий
Красный вымпел.

Второе место, учитывая незна-

чительный прирост заготовки

кормов в остальных совхозах,

не присуждалось.

Отмечается также целенаправ-
ленная работа коллектива совхо-

за «Аврора» на заготовке сена,
что дало возможность выпол-

нить план  на   87  процентов.

Но по-прежнему совхозы мало

заготовили ' сенажа из зерновых

смесей. Отмечается ухудшение

работы агрегата АВМ-1,5 в сов-

хозе «Родина», которым приго-

товлено обезвоженных кормов иа

20 тонн меньше, чем в прошлом

году.

Совхозы допускают промедле-

ние о окончанием заготовки сена,

на естественных сенокосах, осо-

бенно отдаленных.

А на уборке хлебов первое ме-

сто присуждено коллективу сов-

хоза «Сланцевский» (директор
совхоза Г.; Ф. Лахно, секретарь

парткома А. И. Лукьянов, пред-

седатель рабочего комитета
профсоюза В. Л. Тилик, секре-
тарь комсомольской организации

Т. Маликова),          выполнившему

план уборки зерновых на 71
процент. Полностью убраны се-

менники многолетних   трав.

За достигнутые успехи на

уборке урожая коллективу сов-

хоза вручается переходящий
Красный вымпел.

Второе  место  присуждено  кол-

лективу совхоза «Родина» (дирек-
тор совхоза Н. В. Сивенков, сек-

ретарь парткома Б. Д. Иванов,
председатель рабочего комитета

профсоюза В. Н. Семенова, сек-

ретарь комсомольской организа-

ции О. Ерошенкова), где убрано
60 процентов зерновых к плану,

убраны семенники многолетних

трав, выкопан картофель на 10
процентах площади, выполнен

план сдачи раннего картофеля на

133 процента.

Одновременно отмечаются мед-

ленные темпы уборки зерновых в

совхозах «Старопольский», «Авро-
ра» и «Осьминский», а на копке

картофеля — в «Старопольском»
и «Сланцевском».

Наступает ответственный пери-

од уборки позднего картофеля, и

совхозам района необходимо
срочно ликвидировать недоделки

в подготовке картофелехранилищ
и картофелесортировальных пунк-

тов. Следует особое внимание об-
ратить на подготовку мест дис-

локации студентов, прибывающих
на .уборку   картофеля.

По темпам сева озимых совхо-

зы в настоящее время не укла-

дываются в оптимальные сроки,
а также допускают промедление
е началом подъема зяби, что мо-

жет отрицательно сказаться на
производстве продукции растени-
еводства в   1980 году.

8 ОБЩИЙ
ЗАПАС

Депутаты Выскатского сельско-

го Совета народных депутатов
провели большую организатор-
скую работу среди населения по
мобилизации его на заготовку
кормов и сами принимали в ней
активное участие.

Так, группа, возглавляемая де-

путатом директором совхоза «Ро-
дина» Н. В. Сивенковым (сюда
входили в основном представите-

ли конторы)", Заготовила 53 тонны

зеленой Массы и 5,5 тонны сена. А
свинарки свинофермы Выскатка,
возглавляемые депутатом брига-
диром Р. Ф. Лиховой, заготовили

И тонн сенажа и 4,5 тонны сена.

Г. КАРГАЕВА,
председатель         Выскатского
сельского    Совета    народных

депутатов.

ПОМОЩЬ ШЕФОВ
С начала кормозаготовительной кампании трудятся в совхозе

«Аврора» шефы из Ленинграда во главе с А. Юдиным. «Состав
группы меняется через две недели, — рассказал главный агроном

совхоза О. А. Званцев, — но несмотря на это и малознакомую ра-

боту, трудятся шефы добросовестно. Только за 18 — 19 августа они

убрали 70 тонн сена».

Надо отметить, что шефы заготовили всего в совхозе «Аврору
500 тонн'сена, 400 тонн силосной массы, а также пропололи 40
гектаров корнеплодов. Домощь немалая, $нфры говорят сами за

себя.

СВЕДЕНИЯ
о  ходе заготовки кормов  (данные на 21  августа)

Наименование

хозяйств
I

«Родина»
«Сланцевский»
«Старопольский»
«Аврора»
«Осьминский»

О ̂ ^ з:

I. х в

С ♦! *
Я О ча
м я <*

61
56
49
46
33

Заготовлено
в центнерах

№
1)
и

24180
21910
26170
22710
16230

О о и
ч ч и
га я я

22297      2090
11240      3520
7600        300
6500        620

43840
59910
77850
58960
66820

^

■3 о ш
го В-З

29860
39930
38050
25530
28000

По объединению:  60  11 1200  4763 7  6430  307380 __ 161370
Было в 1978 году:.. 41  101270  16450  —  340560  177330
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Татьяна Герасимова — оператор главного пульта обогати-
тельной фабрики шахты «Ленинградская» успешно справляется
со своими обязанностями. Татьяна избрана^ членом комсомоль-

ского бюро фабрики. Фото О. Антонова.

ПАНОРАМА

РУБЕЖ
ВЗЯТ
Запланированный на ко-

нец 1980 года показатель по
производству выеокоэконо-
мичного проката достигнут
на Череповецком метаппур-
гическом заводе (Вологод-
ская область). Использова-
ние этой продукции позво-
лит за пятилетие сэкономить
в народном хозяйстве мил-
лион тонн металла.

ЛЭП НА МИЛЛИОН
ВОЛЬТ
К оснащению оборудова-

нием линии электропереда-
чи сверхвысокого напряже-
ния «Итат— Новокузнецк»
приступили ленинградские
предприятия. Строящаяся
ЛЭП, рассчитанная на на-
пряжение 1 миллион 150
тысяч вольт, будет первой в
мире промышленной линией
электропередачи наивысше-
го на сегодняшний день
класса напряжения. По та-
ким «энергомостам» можно
перебрасывать на тысячеки-
лометровые расстояния в
три —четыре ■ раза более
мощные потоки электро-
энергии, чем по использую-
щимся сейчас линиям.

РЕКОРДЫ
ЛЕСОРУБОВ
Объем работы, который

недавно был под силу лишь
крупному леспромхозу, вы-
полняет лесосечная бригада
из Тюменской области, воз-
главляемая Героем Социа-
листического Труда . П. В.
Поповым. С начала пятилет-
ки этот коллектив заготовил

миллион кубических метров
древесины. . «Поход за мил-
лионом» начался несколько
лет назад. Внедрение валоч-
но-пакетйрующйх и других
машин, пришедших на сме-

ну традиционной бензопиле,
почти вдвое увепичило еже-
дневную выработку рабоче- .

го. На базе бригады П. В.
Попова решено создать

школу прогрессивной техно-
логии лесозаготовок,

_                    (ТАСС)

ДЕНЬ ЛЕКЦИЙ
Городская организация

общества «Знание» совмест-

но с Дворцом культуры про-

вели день общественно-по-
литических знаний на заво-

де «Сланцы». В цехах вы-

ступили лекторы В., Я< Ива-
нов, Н. А. Лакеев^ М. Б.
Карцев и Н. Д. Симченков.
Они осветили вопросы внеш-

ней и внутренней политики

КПСС, международные со-

бытия!
О. ТИМОФЕЕВА.

ДЕЛА ПРОПАГАНДИСТСКИЕ

ЭФФЕКТИВНОСТЬ УЧЕБЫ
В системе экономического образования, также как и ■ пар-

тийном политпросвещении, подводятся итоги учебного года,
намечаются пути совершенствования учебы.

О том, как экономическая учеба помогает в развитии по-
знавательной активности слушателей, рассказывает пропагандист
школы коммунистического труда завода «Сланцы» Г. П.
ПЛАХОТНЮК.

У нас в цехе камерных печен

уже девятый год работают пять

школ коммунистического труда, в

которых трудящиеся знакомятся с

основами экономических знаний,
обмениваются опытом, нынче

изучали Конституцию развитого

социализма.

Активность наших рабочих, жи-

вой интерес к этим вопросам видны

ежедневно. Взять хотя бы недав-

нюю поездку на Киришский неф-
теперерабатывающий завод. Слу-
шатели школы буквально засыпа-

ли вопросами сопровождающего
нас инженера. И мне, как пропа

за прошедший учебный год соста-
вил 4,5 тысячи рублей.

Руководителями школ коммуни-

стического труда в нашем цехе яв-
ляются в основном начальники

смен В. Л. Березовский, Т. А.
Гаврилова, Л. Н. Пенкина и Т. Н.
Козлова. Они посещают семинары,

организованные для нас два раза

в месяц. Но, конечно же, семинар-

ских занятий недостаточно, чтобы
вести учебу по-настоящему. В те-

чение учебного года мы, руково-

дители школ, постоянно обмени-
вались интересными материалами,

дополняющими   изучаемую   тему.

личев. Он подробно рассказал о

перспективах прокалки кокса .на

нашем заводе, о новшествах, на-

меченных к внедрению в ближай-
шее время, о новых материалах,

что будут иепытываться в цехе с

целью исключения примерзаний
кокса к стенкам загрузочных ва-

гонов. Николай" Федорович не ог-

раничился рассказом. Группу но-

вичков, работающих иа сланцепе-

рерабатывающих блоках, он про--

вел по реконструированной бата-
рее № 10 и ознакомил с оборудо-
ванием.

В повышении профессионально-
го мастерства заметную роль так-

же играют конкурсы, в них прини-

мают активное участие наши слу-

шатели. Первый конкурс был сре-

ди операторов газового хозяйства.
Конкурс показал, что обменивать-
ся опытом нашим операторам сто-
ит: многим товарищам было до-

статочно восьми минут, чтобы за-

полнить температурный рапорт и
сосчитать среднюю температуру на

батарее без ошибки и помарки, а

кое-кто и за 18 минут не справил-

ся, казалось бы, с простой задачей.
Так что учиться есть у кого. Сей-

гандисту, отрадно было отметить.   Например, к теме «Всесторонне и   час  ведется  разработка    условий
гармонически развитая личность—   конкурса еще для двух профессий
вековая мечта человечества» инте-   нашего цеха: для слесарей и для

реснейший материал собрала Т. Н.   операторов,    обслуживающих  ка-

Козлова._ Здесь были вырезки из   мерные печи.

что их вопросы были далеко не

праздные. Ответы тотчас же об-
суждались применительно к сво-

ему цеху, заводу. Услышав, что

численность  персонала  киришско- статей «Литературной газеты», по-

го   завода   3;500 человек, тут же   священные этой проблеме, а так-

спросили о годовой выработке
продукции и принялись высчиты-

вать производительность труда на

работающего. Как ни печально, но

вывод для нас не утешительный.
Мы сильно отстаем. Еще бы, неф-
тепереработка имеет руда боль-
ший путь развития, там полностью
автоматизированные процессы. За-
шла речь о качестве, и снова при-

шлось с огорчением отметить, что

киришане имеют 16 видов продук

же  использованы  статьи из  мно-

гих журналов.

Часто обобщает интересные све-

дения, цифры по определенным

проблемам города наш депутат

горсовета Р. Г. Горская. Она так-
же ведет занятия, так как подме-
няет начальников смен. Присутст-
вуя на сессиях депутатов, совеща-
ниях, Раиса Григорьевна неизмен-

Слушатели, руководимой мною

школы, работают на различных

участках цеха, но регулярно по
графику два раза в месяц прихо-

дят на занятие. Несколько мешает
то, что почти всегда есть опазды-
вающие. Это в основном одни и
те же люд^ их 5 —6 человек, при-

ходится ждать, пока они рассажи-
ваются. А минуты идут! Из 40 че-
ловек лишь трое плохо посещали

занятия в прошлом учебном году.
Самые активные слушатели — Н. И.но записывает и приносит в цех

интересные материалы, которые Федорова, В. Е. Власов, А. Е. Ти-
ции со Знаком качества, а у нас вызывают живой интерес. Бывает мофеева, Н. И. Березовская. Они
на заводе пока лишь 5.                     у нас в цехе и такое: у одного из   не пропустили ни одного из 14 за-

В этой поездке ярко выража- руководителей получились инте- нятий.
лись знания, полученные в ходе ресная беседа, лекция, тогда он Сейчас у нас уже укомплекто-
учебы. Те, кто регулярно посещал читает и на своих занятиях и по- ван состав" школы коммунистиче-
занятия, свободно вступают в вторяет ее же в одной из бригад, ского труда на предстоящий
разговор об экономике, знают Иногда обмен .материалами прохо- учебный год. И первые заня-
перспективы развития своего цеха,   дит между руководителями школ   тия   будут   посвящеты изучению

других цехов.

В нашей дневной группе, кото-

рой руковожу в течение двух

последних учебных лет, одно из
последних занятий провел заме-
ститель начальника цеха Н. Ф. Па-

завода, уверенно говорят о недо-

статках и методах их устранения.

Не случайно 14 слушателей днев-

ной группы являются активными

рационализаторами, экономиче-

ский  эффект от  их предложений

постановления ЦК КПСС и Совета
Министров СССР «Об улучшении
планирования и усилении воздей-
ствия хозяйственного механизма

на повышение эффективности про-
изводства и качества работы».

В ОРГАНИЗАЦИИ трудовой
деятельности коллектива не-

малая роль принадлежит участ-

ковому комитету профсоюза. За-
ботясь о повышении действенно-
сти социалистического соревнова-

ния, профсоюзный актив участка

№ 6 шахты «Ленинградская» ос-

новные усилия направляет на мо-

билизацию коллектива на успеш-

ное решение стоящих задач. В те-

чение первого полугодия наш

коллектив состоял из двух ско-

ростных             горнопроходческих
бригад, возглавляемых И. Я.
Яковлевым и Н. М. Смирновым,
бригады В. М. Нетрусова по

проходке откаточных штреков и

добычной бригады под руковод-

ством А. П. Басова. Трудовое
соперничество, высокое чувство

ответственности за общее дело,

за конечный результат своего

труда способствовали тому, что

коллектив участка добился нема-

лых успехов в выполнении пла-

нов пятилетки. Досрочно выпол-

нены годовые задания 1977 —

1978 годов, план семи месяцев

текущего года завершен на 104,9
процента. Дважды наш коллектив

завоевывал нынче классные ме-

ста в общешахтном соревновании.

Добычная бригада А. П. Басо-
ва, выполнив план июля на 113,1
процента, ликвидировала отстава-

ние, допущенное в январе, и вста-

ла в ряд   передовых   коллективов

ния,  готовности  и  воли   вносить   бригады,  нынче их  было четыре,

свой вклад в общее дело. Поэто-
му в центре внимания участково-
го комитета профсоюза находят-

ся как вопросы развития социа-
листического  соревнования,   борь-

К прогульщикам принимались
различные меры административ-

ного и общественного воздейст-
вия: пять рабочих были переве-
дены  на   нижеоплачиваемую   ра-

бы за повышение эффективности   боту, двоих лишили вознаграж-

производства, так и воспитания   дения за выслугу лет, их оф
трудящихся. На участке совме-   суждали на административно-

стно с руководством и партгруп-   производственной комиссии, од-
ной составлен перспективный   ного уволили. Все случаи прогу-

план     воспитательной       работы,   лов  обсуждались   в   коллективе.

ПУЛЬС   СОРЕВНОвАНИЯ

ПО ВСЕМ НАПРАВЛЕНИЯМ
каждый горный мастер имеет

также индивидуальный план во-

спитательной работы. Организую-
щей основой трудового воспита-

ния трудящихся на участке яв-

лялось проведение занятий в

школе коммунистического труда,

где главный упор делался на по-
вышение личной ответственности,

заинтересованности каждого в
своем труде, в успехах всего

коллектива. Шире стали исполь-

зовать в борьбе с нарушителями

трудовой дисциплины обществен-
ное воздействие через рабочие
собрания, участковые комитеты.-

За шесть месяцев проведено че-
тыре рабочих  собрания   и  девять

нарушителям перенесены отпуска
с летнего периода на зимний. И
результаты не замедлили ска-

заться. С мая коллектив работа-
ет без прогульщиков. В борьбе
по предупреждению нарушений
трудовой дисциплины большую
роль играют кадровые горняки,

которые сами служат образцом
дисциплинированности и порядка
и не стесняются выступить на

рабочих собраниях против тех,

кто мешает коллективу четко,

добросовестно   трудиться^   Среди

личные социалистические обяза-
тельства. Бригада И. Я. Яковле-
ва, ставшая инициатором трудо-
вого почина — пятилетку за 4,5
года, близка к выполнению пла-

на четырех лет. Проанализи-
ровав свои возможности с уче-

том сделанного, коллектив уча-

стка в конце июля пересмотрел

ранее принятые обязательства и

решил в честь Дня шахтера вы-

дать дополнительно в августе

100 кубометров горной массы и

пройти 15 погонных метров гор-

ных выработок.

За счет организационных меро-

приятий, направленных на сни-

жение аварийности забойных ме-

ханизмов и оборудования, умень-

шились аварийные . простои в

бригадах. Если за первое полу-

годие 1978 года по участку ава-

рийные простои в двух бригадах
составили 170 часов, то нынче

— 174. часа при работе четырех

бригад. И все же, несмотря на

большую работу, проводимую

партгруппой и участковым коми-

тетом профсоюза, руководством

участка совместно с горными ма-

стерами, сделать еще предстоит

очень много. Нынче на участке

произошло   два   несчастных   слу-
них И. Я. Яковлев, А. П. Басов, адй' с потерей 9 человеко-джй,

В. Я. Александров,- И. И. Кудря- бь1Л0 пять приостановок бригад
вец и многие другие.

заседании, где заслушивались

шахты. На 15,5 процента перевы^ вопросы работы участка и состо-

полняет задание    бригада    И.  Я-   яния трудовой  дисциплины,  отче-

Якрвлева, четыре раза занимав-

шая классные места в соревнова-

нии.- Проходчики Н. М. Смирно-
,_ва,. ранее числившиеся среди от-

стающих, на нашем участке так-

же работают с ■ опережением
трудового    графика.    И    только

ты горных мастеров о состоянии
дел во вверенных им коллекти-

вах, отчеты общественных ин-
спекторов по технике безопасно-
сти и членов профсоюза о выпол-
нении ими уставных требований.

Как в производственных делах.

горно-технической инспекцией, из-

за чего потеряно 50 часов рабо-

чего времени. И хотя эти показа-

тели ниже, чем за соответствую-

щий период прошлого   года,   нам

Важнейшим направлением тру-

дового воспитания стало участие

всех членов коллектива в социа-

листическом соревновании. Кол-
лектив нашего участка соревну-

ется с горняками участка № 5,
бригада А. П. Басова— с бригадой Р ан о успокаиваться на достигну-
Л. И. Яшкова,   бригада  В. М. Нет-   том. Особенно серьезное внимание

русова— с бригадой В. К. Дмитри-
ева с участка № 8, бригада И. Я.
Яковлева —с бригадой Г. И. Федо-

бригада  В.  М.   Нетрусова   из-за   так и в общественной  работе ва-   рова, бригада Н. М. Смирнова— с

жен результат. Если за первое бригадой В. И. Боцарева. Чтобы
полугодие 1978 года было совер- это соревнование 5ыло не иа

шено 10 прогулов с потерей 66 словах, а на деле, в нарядной
дней рабочего времени, то за участка поместили экран, на кото-

первое полугодие 1978 года было ром, начав с июля, помещаем

совершено 8 прогулов, потеряно результаты работы всех соревную-

щихся коллективов.

Все шахтеры   у   нас   приняли

сложных горно-геологических ус-
ловий не справляется с установ-
ленным заданием, хотя и она

дважды называлась в числе по-

бедителей социалистического со-

ревнования.

Успех   любой   работы   зависит  32 дня^ При этом в прошлом п*
от людей,  от уровня   их   созна-   ду    на   участке     работали    две

следует  уделить  снижению  забо-

леваемости  на  участке.

Словом, у коллектива есть точ-

ки отсчета, от которых мы долж-

ны идти дальше, с тем, чтобы
десятую пятилетку выполнить

досрочно.

В, СИРЯК,
председатель участкового ко-
митета профсоюза - участка
№ 6 шахты «Ленинградская».
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ПЛОХО шли дела на нашей фер-
ме Савиновщина в прошлом го-

ду: плановые задания из месяца в

месяц не выполнялись, надои были
низкими. Поэтому -нынче мы по-

радовались, когда выгнали стадо
на пастбища и уже в мае получи-
ли значительную прибавку в на-

доях. И с каждым летним меся-

цем молоко все прибавлялось: в

результате к августу получили в

среднем от каждой коровы на 145
килограммов молока больше, чем
за семь месяцев прошлого года.

Каковы же причины? Во-пер-
вых, в достаточном количестве по-

ступали и поступают комбикорма,
во-вторых, площадь пастбищ для

нашего стада немалая, да и трава

уродилась на славу. До сих пор

мы не даем коровам «зеленку»,

они приходят с поля сытыми. Па-
стбища подкосили, подкормили,

отава выросла густая: коровы ее

едят хорошо. Не было в этом го-

ду перебоев с водой, на пастбища
она   подвозилась  регулярно. .

Кажется, обижаться не на что
— все есть для того, чтобы полу-

чить «большое молоко». Да и дей-
ствительно, мы получаем сейчас
неплохие надои. Но они могли бы
быть еще выше — много пока на

ферме трудностей. И совхозное

руководство не должно, оставлять

без внимания нашу ферму. Тем бо-
лее, что помощь просто необхо-
дима и как можно скорее.

Ферма наша старая, охлаждать
молоко приходится в проточной
воде. Да и все доильные аппара-
ты, ведра, марлю, халаты надо
мыть самым тщательным образом.
А воды не хватает: хотя насос ра-
ботает, на ферму она не поступа-
ет — видимо, зимой размерзлась

какая-то труба. Прошло уже не-
мало времени, но совхозная инже-
нерная служба, как говорится,

пальцем не пошевельнула. А что
же мы будем делать зимой? Ведь

ПИСЬМО

КОММЕНТИРУЕТ

РУКОВОДИТЕЛЬ

О ДЕТСКОЙ
ПЛОЩАДКЕ

«В нашем дворе много
детей, и мы бы хотели, что-
бы расширили . детскую

площадку, убрали часть

столбов для сушки белья,
которых слишком много

здесь».
Жильцы дома № 52 по
улице Гагарина.

Дворовая территория, о ко-

торой пишут авторы, благоуст-
роена: посажены деревья, ку-
старники, разбиты газоны, ус-

тановлены две песочницы, ка-
чели, скамейки, имеется горка,

есть столбы для волейбольной
сетки (сетка и мяч выданы де-
тям). Администрация и коми-

тет профсоюза считают неце-
лесообразным^ расширять эту"
детскую площадку, так как

, буквально рядом на террито-
рии жэка есть хорошо обору-
дованная детская площадка.

Начальнику жэка Н. В.
Дмитриевой дано указание

снести лишние столбы для

| сушки белья, усилить конт-

роль за правильной эксплуата-

цией дворовой площадки.

В. ВАСИЛЬЕВ,
помощник директора заво-

да «Сланцы» по быту.
А. БУГЛИНИНА,

председатель          комитета

профсоюза завода    «Слан-
цы».

ПО СЛЕДАМ
НЕОПУБЛИКОВАННЫХ
ПИСЕМ

К. Ф. Баранова и другие чи-
татели газеты спрашивали в

своих письмах в редакцию, по-

чему нет дог сих   пор  уличного

ц     освещения.
Директор         горэлектросети

Е. Т. Белов ответил, что с 4 ав-

густа согласно графику- произ-

,. водится включение и отладка

уличного освещения города. В
летний период строительные

организации повредили кабель
уличного освещения в третьем
микрорайоне, ■ принадлежащий
заводу «Сланцы».. Работы по

Восстановлению  его  ведутся.

она не за горами. Коровы стоят

грязные и по той причине, что

очень редко завозят на ферму
торфяную подстилку. Хотя торф
рядом с фермой — никакой трак-

тор не требуется, можно привезти

иа 1Л0шади. Бригадир полеводства

И. Никулина должна выделять

человека для подвозки торфа, но

пу коров. Но это еще полбеды.
Радовались мы, когда начали

падои расти, да, видно, не все...

Доярки В. А. Физерова и В- М.
Иванова постоянно нарушают

трудовую дисциплину, по несколь-
ку дней не выходят на работу или

приходят пьяными. Их коров мы,

конечно,  не  оставляем   недоеины-

Животноводство:  поиск, резервы,   проблемы

НАДОИ   МОГЛИ
БЫТЬ    ВЫШЕ
он вряд ли. и раз в неделю попа-

дает па ферму. Конечно, идет за-

готовка кормов, людей не хвата-

ет, но ведь можно выделять раз в

два —три дня человека, тем более
что с этим делом он справится ,за

несколько часов.

А при тех условиях, что сейчас
на ферме, очень трудно бороться
за качество молока. Торфа нет —

коровы грязные, а чтобы их хоро-

шенько вымыть, воды не хватает.

Вот и «съехали» мы в июле: полу-

чили только 73 процента перво-

сортного молока. Нелегко сохра-

нить его в летние месяцы на нашей
ферме, особенно молоко вечерней '
дойки — его «забирают только ут-

ром;

Но многое в этом вопросе за-

висит, конечно, и от самих доя-

рок. Хочется рассказать о самой
больной проблеме на нашей ферме
— о кадрах. Во-первых, нет под-

менной доярки, по месяцам при-

ходится работать без выходных,

пока кто-то из доярок не подой-
дет и не скажет: «Все, больше не

могу. Завтра на работу не вый-
ду». Тогда прошу человека из по-

леводства, или сама дою ее груп-

ми, но молоко все равно при такой

дойке теряется: нарушается время

дойки, да и коровы привыкают

обычно к одним рукам, только

тогда полностью отдают молоко.

Помню, сама работала дояркой,
так на день боялась кому-то сво-

их коров доверить; все казалось,

что не так подоят. А тут уйти,
бросить свою группу на несколько

дней!
Говорили мы с этими доярками

и по-товарищески, и на собрани-
ях, лишали премии, дополнитель-

ной платы за качество молока, вы-

носили выговоры, разбирали на

товарищеском суде — ничегр не

помогает, все наши слова отска-

кивают от них, как от стенки го-

рох. Видно, остается один выход

— уволить, но совхозное руковод-

ство не может найти замены. Мы
понимаем, что сделать это не про-

сто, доярок не хватает, но нет

уже и наших сил терпеть подобное
отношение к работе. Физерова и

Иванова свой невыход на утрен-

нюю дойку объясняют тем, что

не могли проснуться, что брига-
дир их должен разбудить. И ведь

частенько   захожу,   бужу,   но   ре-

зультат тот же — опять их пьяная

ругань, испорченное настроение.

Сказывается это на общем успехе

дел па ферме: две группы коров—

это не мало, а надои здесь при

такой дойке  низкие.

Правда, приезжало к нам не- '
сколько человек устраиваться на

ферму доярками, но посмотрят, в

каких неблагоустроенных кварти-

рах им предстоит жить, и сра-

зу от ворот поворот. Может, сто-

ит в первую очередь решить воп-

рос с жильем, ■ тогда и люди

здесь закрепятся, можно будет оз-

доровить коллектив. Вед1> боль-
шинство доярок на ферме опыт-

ные, работают добросовестно:
М. И. Столярова, А. Я. Соловьева,
Г. А. Сковородникова и другие.

Хочется, чтобы совхозное руко-

водство, представители партийной
организации и рабочего комитета

бывали на ферме почаще. Одно
дело — мой повседневный конт-

роль, к которому доярки уже при-

выкли, и другое — постоянный
контроль совхозного начальства.

Недаром доярки часто вспомина-

ют тдкой случай: одна из наших

постоянных прогульщиц как-то

отправилась домой, бросив - свою

группу недоенной — никакие наши

уговоры не помогли. Но за воро-

тами увидела приближающуюся
совхозную машину с кем-то из

совхозного начальства — и быст-
ренько обратно па ферму. Значит,
не совсем еще совесть потеряна.

А ведь будь такие проверки поча-

ще, может, они и помогли бы ис-

править В. А. Физерову и В. М.
Иванову.

- Уверена, что если бы мы получи-

ли помощь в преодолении тех

трудностей, о которых рассказано

выше, мы могли бы получить и бо-
лее высокие  надои.

Е. ГУСЛИ НА,
бригадир фермы Савиновщина
совхоза «Родина».

ГОРИЗОНТЫ КУЛЬТУРЫ

ПРАЗДНИК
УЛИЦЫ   ЛОМОНОСОВА

Приятно, что в нашем городе

родилась традиция Проводить
праздники улиц. Сланцевчане уже
были участниками праздников

улиц Свердлова и Маяковского.
На днях состоялся праздник ули-

цы Ломоносова. Хозяевами на

ней являются жилищно-эксплуа-

тационные конторы №№ 2 и 3
управления жилиЩно-коммуналь-
ного хозяйства производственного

объединения «Ленинградсланец»,
жилищно-коммунальная контора
цементного завода. На этой ули-

це поддерживается порядок: жи-

тели и коммунальные работники
ухаживают - за зелеными насаж-
дениями, держат в чистоте дво-

ровые территории, сажают здесь

цветы.

Зеленая лужайка у реки Ку-
шелка тоже расположена на ули-
це Ломоносова. Здесь в теплый
августовский день и проходил
праздник, организованный работ-
никами клуба «Шахтер» и экс-
плуатационной конторы № 3. От-

крыла его художественный руко-

водитель клуба «Шахтер» Л. Н.
Кутюкова.

В кратком, но содержательном
выступлении начальник жэка № 3
Л. А. Огурцова рассказала об
истории улицы, общественных уч-

реждениях, расположенных на

ней, и главное — о людях, кото-

рые живут на улице Ломоносова,
работают на различных предпри-
ятиях города и района, активно

участвуют в воскресниках по

благоустройству, сохранности жи-

лого фонда-.
На празднике лучшим был на-

зван дом № 44. Жильцам его и

некоторых других домов за по-

мощь работникам коммунального

хозяйства были вручены подар-,

ки.

Перед собравшимися, а сюда
пришли и жители соседних улиц,

выступили артисты Ленинград-
ской эстрады. Дружными апло-

дисментами были встречены вы-
ступления   И.   Беседина,  Т. Али-

товёкой, Л. Герновой. Вел кон-

церт конферансье Ю. Ленхаре-
вич. Ему выпало больше всех

аплодисментов, особенно за удач-

ное исполнение пародийных, юмо-

ристических номеров.

Затем начались танцы, игры,

аттракционы. Больше двух часов

длился этот праздник. Заряд
бодрости и радостного настрое-

ния от него   останется   надолго.

И вместе с тем были в органи-

зации праздника досадные неуда-

чи: нет сцены, скамеек. Отсюда
— неудобства для зрителей во

время просмотра^ концерта. Беден
был буфет. Не было прохлади-

тельных напитков, хотя день сто-

ял жаркий.

Л. А. Огурцова говорила, что

это праздник живущих на улице

людей. Хотелось бы тогда услы-

шать имена ветеранов, участни-

ков Великой Отечественной вой-
ны, ведь они также живут на

этой улице.

Можно было подумать об
оформлении праздника: может

быть, организовать выставку,

оформить лужайку плакатами,

приветствиями, ведь это тоже не

мелочи в таком деле, как колек-

тивный отдых жителей улицы.

В. АЛЕКСЕЕВ,
оществ.  корр.

МИР   МУЗЫКИ
МНОГИЕ покупатели, бывая в

•"* магазине «Октябрьский», Под-
ходят к отделу грампластинок. И
это не случайно. Музыка стано-
вится в наши дни как бы спутни-

ком человека. А в этом отделе

можно приобрести запись полю-
бившейся мелодии, песни. Здесь
перед покупателями раскрывается
богатый и разнообразный мир му-

зыкальных произведений, В боль-
шом выборе и классика, и эстрада,
серьезная и легкая музыка. Люби-
телям оперы продавцы предложат
записи: «Иван Сусанин» М. Глин-
ки, «А зори здесь тихие» К. Мол-
чанова, оперетты — «Цыганский
барон» И. Штрауса,. «Марина»
И. Кальмана, балета — «Айна Ка-
ренина»'?. Щедрина.

Полно и хорошо подобрана сим-
фоническая музыка, как зарубеж-
ная, так и отечественная. Здесь и
произведения Баха, и Гайдна,
Мендельсона, Моцарта, Россини,
Глинки, Чайковского, Глазунова,
Прокофьева,  Шостаковича.

Богат и разнообразен в отделе
ассортимент грампластинок с

записями вокальной музыки. Пред-
ставленные грампластинки можно
разделить по отделам, объединен-
ным общим содержанием. Сюда, в

первую очередь, . можно 'отнести

большой цикл под общим названи-

ем «Русская хоровая музыка XVI
—XVIII веков». Это кладезь

для наших фольклорных хоров. В
полном единстве находится и дру-
гой отдел, представляющий песни
и танцы эпохи Возрождения.

В связи с ростом популярности
вокального искусства, имеющего в

определенной степени воспита-
тельное значение, в наше время на-
писано немало песен о труде, уче-

бе. Выпущена большая пластинка
Петрозаводской консерватории и

университета со студенческими

песнями. А рядом с ней мы видим

другую — с записями детских го-
"лосов Московского хорового учи-
лища под руководством прослав-

ленного хормейстера А, В. Свеш-

никова.

Наш обзор был бы неполным,

если бы мы не сказали еще о двух,

на мой взгляд, уникальных пла-

стинках. Слушая одну из них, мы

будем узнавать симфонические,
оперные, балетные произведения.
А на пластинке «Молодежь и пес-

ня», как уже говорит само ее на-

звание, записаны песни молодежи

наших дней.

Конечно, такое разнообразие
музыкальных произведений не ос-

тавляет равнодушными покупате-
лей. Одни приходят сюда, чтобы
приобрести покупку, другие — по-
слушать только что вышедшее в

грамзаписи произведение, а порой
просто обменяться с таким же, как

он, любителем мызыки мнением: И
возникает предложение: может
быть, работникам магазина сле-

довало бы собирать широкую
аудиторию, делать обзоры имею-

щихся грампластинок, с помощью
специалистов вести разговор обо
всем, что связано с понятием о

музыке.

И. ИВАШЕВ,
обществ, корр.

ЗАБОТА
О ЗАЩИТНИКАХ

Во исполнение   постанов-

ления ЦК КПСС    и    Совета
Министров  СССР  «О  даль-

нейшем   улучшении    меди-

цинского   обслуживания на-
селения»    в      центральной
районной больнице был вы-

делен    специальный     врач

для обслуживания    инвали-

дов   и участников   Великой
Отечественной войны — это

Ф. А. Чуркин.
На днях па аппаратном    со-

вещании  в  ЦРБ  врач  Чуркин
отчитался о проделанной рабо-
те,   рассказал  о состоянии  об-
служивания защитников  Роди-
ны.    В    настоящее    время  на

учете    в   поликлинике 324 ин-

валида    Великой    Отечествен-
ной войны н около трех тысяч

участников,      которые    также

пользуются льготами.

На аппаратном совещании

были даны рекомендации, на-

мечены мероприятия по даль-

нейшему улучшению и совер-

шенствованию  этой работы.

САНИТАРНОЙ
ПЕЧАТИ

Дом санитарного просве-
щения решил провести

смотр-конкурс санитарной
печати. Он проводится под

девизом «Активист Красно-
го Креста, борись с пьянст-

вом!».
В смотре могут принять уча-

стие лечебно-профнлактнческне
учреждения,           здравпункты,

предприятия, имеющие первич-

ные организации Красного
Креста. Он проходит в три

этапа. В августе пройдет пер-

вый этан — районный. Луч-
шие номера стенных газет бюл-
летеней, представленные в

Дом санитарного просвещения,

будут отобраны для участия в

областном этапе смотра.

У СЕЛЬСКОГО
ФЕЛЬДШЕРА

Загривскнй фельдшерский
пункт обслуживает шесть

деревень: Радовель, Конду-
ши. Отрадное, Степановщи-
ну, Загривье, Мокреди. За-
ведует им опытный фельд-
шер Г. П. Никитин. До За-
гривья он 13 лет работал в

Савиновщннском медпункте.

Рабочий день сельского

фельдшера состоит из приема

в медпункте, обслуживания
вызовов на дому, патронажа

к детям и беременным жен-

щинйм.
Среди посетителей медпунк-

та нередко бывают дети. Это
не значит, что в деревнях

большая заболеваемость. На-
оборот, вовремя сделанные про-

филактические прививки преду-
преждают ее.

В августе Геннадий Павло-
вич сделал 40 туберкулиновых
проб (реакция Манту), при-

вивки против коклюша, кори,

дифтерита.
Каждый месяц в фельдшер-

ский пункт приезжает врач-пе-
дматр детской поликлиники.
Значит есть возможность по-
казать ему детей, -проконсуль-

тироваться самому фельдшеру.
В сентябре сельские школь-

ники пройдут углубленный
осмотр.

Подборку  подготовила

И. ПЕРМИ НОВА.
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23 АВГУСТА —НАЦИОНАЛЬНЫЙ ПРАЗДНИК

СОЦИАЛИСТИЧЕСКОЙ РЕСПУБЛИКИ РУМЫНИИ —

ДЕНЬ ОСВОБОЖДЕНИЯ (1944]

23 августа исполняется 35-я годовщина освобождения Румы-
нии от фашистского ига. Румынский народ при всестороннем
содействии СССР и других братских стран успешно строит со-
циализм. За минувшие годы создана материально-техническая

база социалистической экономики. Объем промышленной про-
дукции вырос более чем в 30 раз. Широкое развитие получили

образование, наука, культура.

НА СНИМКЕ: в цехе ковровой фабрики города Киснадие.
Продукция предприятия экспортируется во многие страны.

НА СНИМКЕ: Констанца — главные морские ворота Румы-
нии. Сюда часто заходят суда стран социалистического содру-

жества.

Фото Аджерпресс — ТАСС

ЗА РУБЕЖОМ
ПРАГА. Закончились тради-

ционные международные сорев-

нования пахарей стран — чле-

нов СЭВ, проходившие на по-

лях Чехословакии. "В них уча-

ствовали механизаторы из

Болгарии, Венгрии, ГДР, Ку-
бы, Польши, Советского Союза
и ЧССР. Переходящий кубок
завоевала команда Чехослова-
кии. Советские трактористы за-

няли второе место, на третьем

— команда ГДР. В отдельном

состязании женщин первыми

стали советские трактористки.

ЛИССАБОН. В собрании рес-

публики завершились парла-

ментские дебаты по программе

нового правительства Португа-
лии, возглавляемого Марией ди

Лурдиш Пинтасснлгу. Прави-
тельство получило вотум дове-

рия. Основной задачей кабине-,
та является подготовка всеоб-
щих промежуточных выборов с

целью преодоления острого и

затяжного правительственного
кризиса.

БРЮССЕЛЬ. Растет дефицит
торгового баланса стран— чле-

нов ЕЭС. Как сообщил испол-

нительный орган «девятки»- —

комиссия сообществ, по итогам

первых 5 месяцев 1979 года

отрицательное сальдо торгово-

го баланса «Малой Европы»
превысило 2,6 миллиарда евро-

пейских расчетных единиц

(ЕРЕ). Это на 1,6 миллиарда

ЕРЕ больше, чем в феврале
этого года.             *

БОНН. В Федеративной Рес-
публике Германии создана еще

одна неонацистская организа-

ция, деятельность которой
охватит школы крупнейшего
западногерманского ' города

Франкфурта-на-Майне. Орга-
низация получила наименова-

ние «Национал - социалисти-

ческий союз школьников». Од-
ним из ее «основателей» яв-

ляется союз немецких солдат.

(ТАСС)

За редактора

0. П. СВЕТЛОВА.

Телевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА,  24  АВГУСТА

9.05 — Встреча юнкоров теле-

студии «Орленок» с членом-кор-

респондентом АМН СССР В. А.
Таболиным.. 10.05 — Фильм— де-

тям. «Путешествие достойных». .

Премьера. 2-я серия. 11.10 —

Концерт педагогов и студентов

факультета народных инструмен-

тов музыкально-педагогического

института им. Гнесиных. 14.50 —

К Международному году ребен-
ка. «Будущее планеты». Доку-
ментальный фильм. 15.40 — «Шах-
матная школа». 16.Г0 — Концерт
художественных           коллективов

Молдавии. 16.30 — «День сего-

дняшни — день завтрашний».
Телеочерк о председателе, колхо-

за «40 лет Октября» Талды-Кур-
ганской области Казахской ССР,
Депутате Верховного Совета
СССР, Герое Социалистического
Труда Н. Н. Головацком. 17.15 —

«Любимые стихи». 17.45 — «Ге-
рой Красного Клайда». К 100-
летию со дня рождения Джона
Маклина, видного деятеля анг-

лийского рабочего движения.

17.55 •— «Москва п москвичи».

18.25 — «Боцман». Телефильм.
18.45 — «Сегодня в мире». 19.00
— Алкоголизм. Беседы врача.

19.30 — Фантазия на темы песен

о спорте. 19.40 — «Уроки фран-
цузского».             Художественный
фильм. 21.00 — «Время». 21.35 —

«Песня-79». Концерт во Дворце
культуры им. В. И. Ленина ком-

бината «Трехгорная мануфакту-
ра».

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ПЯТНИЦА,  24   АВГУСТА

14.25 — Программа передач.

14.50 — «Операция «Парус-74».
15.10 — «Знакомьтесь, Таллин!».
«Таллин. Вышгород». 15.20 —

«Танцует Тийт Хярм». 16.30 —

«Араней-пауки». 16.50 — «Теат-
ральные встречи с Лией Лаатс».
17.30 — «Небо далекое, близкое».

17.50   —    Вечерняя    программа;

Объявления. 18.00 — «Актуаль-
ная камера» (на русск. яз.) 18.15
-гг «Наш Кренгольм». 19.30 —

«На 31-й Балтийской регате».

19.40 — Беседы о театре. 19.55 —

Реклама. Объявления. 20.00 —

Детский экран. «Идем в'зоопарк».

20.30 —«Актуальная  камера». 22.00
— Художественный фильм «Инд-
рек». 23.25 — Ансамбль «Апель-
син».

ПОКАЗЫВАЕТ   ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА,   24  АВГУСТА

9,00 — Новости, 9.15 — «По
страницам «Турнира СК». 18.00 —

Для детей «Веселый обманщик»,
«Сказка об Иване, Пане и злыд-
нях». Мультфильмы. 18.15 —«Че-
ловек и огонь». Из цикла «Пуб-
лицистический экран»: 19.00 —

«Ленинград». 19.30 —«Папа, ма-
ма и я — спортивная семья».

20.30 — Концерт. 21.00 — «Вре-
мя». 21.35 — «Музыкальные от-
крытки». 21.50  —  Новости.  22.00
—  Всесоюзный сатирический ки-
ножурнал «Фитиль». 22.10 — «Не-
нависть». Худ.   фильм.

ВНИМАНИЕ:
«СТРАУМЕ-3»!

Кухонная' машина «Страу-
ме-3» предназначена для вы-

полнения комплекса кулинар-
ных работ в домашних услови-

ях: получения соков нз различ-

ных фруктов и ягод, размола

кофе, взбивания сливок, кре-

мов, муссов, молочных и фрук-
товых коктейлей, напитков и

комбинированных   блюд.
Кухонная машина облегчит

приготовление тонкопзмельчен-
ных пюре, незаменимых в дет-

ском питании, а также различ-

ных блюд для диетического пи-

тания.

Рецепты различных блюд,
приготовляемых с помощью ку-

хонной машины, приведены в

конце паспорта.

При выборе подарка моло-

доженам; на день рождения и

другие торжества рекомендуем
остановить свое внимание на

кухонной машине «Страуме-3».
Цена 60 рублей.
Ждем вас в магазине № 17

«Октябрьский» (ул. Ленина,
дом № 14).

ГОРТОРГ.
2—2

СЛАНЦЕВСКОМУ
ТОРГУ

тр»буюта1

для работы
на продвольственной базе

ГРУЗЧИКИ автомашин,

МАШИНИСТЫ холодильных

установок,

ГАЗОЭЛЕКТРО-
СВАРЩИК,

на  сезонную  работу  на   пе-

риод    заготовок     овощей    —

РАБОЧИЕ  овощехранилища.

ГОРТОРГ.
3—2

КИНО

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 23 ав-
густа — «Горбун». Начало в 17,
19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
23 августа — «Каскадеры». На-
чало в 17,   19,  21   час 10  минут.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 23 ав-
Г у Ста _ «Предварительное рас-

следование». Начало в 11, 14.20,
16.10, 18,   19.50,  21  час 40 минут.

'КОМБИНАТ
«СТРОЙДЕТАЛЬ»

в сентябре
организует

«

курсы без отрыва
от производства

для подготовки-,

КРАНОВЩИКОВ    БАШЕН-
НЫХ КРАНОВ.

За  справками обращаться в

отдел кадров комбината.
6-2

ЗАВОДУ
РЕМОНТА

РАДИОТЕЛЕВИЗИОННОЙ
АППАРАТУРЫ

требуются

КАССИР,
ТОВАРОВЕД,
РАДИОМЕХАНИКИ.
Обращаться по адресу: гор.

Сланцы, ул. Жуковского, дом
№ 9. Телефон 4-15-14.

3—3

СЛАНЦЕВСКИЙ
ТОРГ

ПРОВОДИТ

набор девушек с 8-летним
образованием

в Кингисеппское СГПТУ№234.
Срок обучения три ^да.
Училище готовит КАССИ-

РОВ-КОНТРОЛЕРОВ продо-

вальствениных товаров,

ПРОДАВЦОВ продовольст-

венных товаров.

3—2

СЛАНЦЕВСКОМУ
ТАРОРЕМОНТНОМУ

УЧАСТКУ

требуется

на постоянную работу
КЛАДОВЩИК.
Обращаться по адресу: Ком-

сомольское шоссе, дом № 11.
Автобус маршрута № И, оста-
новка «Зеленая Роща».

3—1

СЛАНЦЕВСКОМУ
ПРЕДПРИЯТИЮ

ТЕПЛОВЫХ СЕТЕЙ

срочно требуются

ОПЕРАТОРЫ    газовых    ко-

тельных,

ГАЗОЭЛЕКТРОСВАРЩИКИ.
Обращаться по адресу: гор.

Сланцы, ул. Ремонтников, дом

№ 5. Телефон 2-27-84.
2—1

СЛАНЦЕВСКОМУ
ЛИНЕЙНО-

ТЕХНИЧЕСКОМУ
ЦЕХУ СВЯЗИ

требуются

на постоянную работу
ЛИНЕЙНЫЕ        ЭЛЕКТРО-

МОНТЕРЫ.
Обращаться по адресу: гор.

Сланцы, ул. Кирова, дом № 49.
Телефоны 2-20-82, 2-29-30.

3—1

КОМБИНАТ
«СТРОЙДЕТАЛЬ»

ПРИГЛАШАЕТ

на постоянную работу
ЭЛЕКТРИКОВ,
МАШИНИСТКУ,
ПРОБООТБОРЩИЦ в лабо-

раторию,
РАБОЧИХ в лесоцех.

6—6

СЛАНЦЕВСКОМУ
РАИПО

требуются

на постоянную работу
ПРОДАВЦЫ,    .

ПОВАР,
БУХГАЛТЕРЫ,
ШОФЕРЫ,
ПЛОТНИКИ,
МАЛЯРЫ,
ЭЛЕКТРОСВАРЩИК,
УБОРЩИЦА,
ГРУЗЧИКИ,
экономист.

4—1

ОЛАНЦЕВСКОЙ
ПМК-15

требуются

на постоянную работу
ТРАКТОРИСТЫ,
КОЧЕГАРЫ,
АВТОГРЕЙДЕРИСТ.
За справками обращаться по

телефону 2-29-56 в отдел кад-

ров, проезд автобусом марш-

рута № 1 1 до остановки «Ме-
бельщик».

2—2

ВНИМАНИЮ ГРАЖДАН!
В карьере цементного завода (район Каменка— Печурки) еже-

дневно с 15 до 17 часов производятся взрывные работы. Радиус
опасной зоны по разлету осколков не менее 300 метров. Нахо-
диться в зоне при взрывах опасно для жизни! Будьте осторож-
ны! Следите за сигналами: при производстве взрывов на мачтах
поднимаются красные флаги и подаются световые сигналы раке-
тами и звуковые сигналы сиреной.

БУДЬТЕ ВНИМАТЕЛЬНЫ!
На   границах   опасной   зоны выставлены предупредительные

надписи. Не заходите за них!

Газета выходит
по вторникам,  средам, четвергам,

пятницам  и  субботам
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